

# REDAKSI SATU

## Koramil 0811/04 Merakurak Bersama Yayasan Yatim Mandiri Berbagi Santunan Dalam Rangka Hut Ke-79 Kemerdekaan RI

Basory Wijaya - [TUBAN.REDAKSISATU.CO.ID](http://TUBAN.REDAKSISATU.CO.ID)

Aug 31, 2024 - 14:40



TUBAN, – Masih dalam suasana rangkaian HUT Ke-79 Kemerdekaan RI, Koramil 0811/04 Merakurak besinergi dengan Yayasan Yatim Mandiri Cabang Tuban melaksanakan doa bersama dan membagikan santunan kepada puluhan anak yatim bertempat di Makoramil 04 Merakurak, Kodim 0811/Tuban. Sabtu, (31/08/2024)

Lettu Inf Santoso selaku Komandan Koramil 0811/04 Merakurak mengungkapkan bahwa Untuk mengenang jasa arwah para pahlawan, Koramil 0811/04 Merakurak beserta anggota Persit menggelar doa bersama yang sekaligus membagikan santunan berupa paket gizi, Al Qur'an dan uang saku kepada 20 anak yatim yang ada diwilayah sekitar Kecamatan Merakurak.

Kegiatan positive ini sudah berlangsung setiap tahunnya, dimana Koramil bersinergi dengan Yayasan Yatim Mandiri membantu dan peduli terhadap anak-anak Yatim Piatu”.

Selain doa bersama, kegiatan yang berlangsung di Aula Indor Makoramil 0811/04 Merakurak juga diisi dengan tausiyah singkat tentang keutamaan menyantuni anak yatim yang diisi oleh tokoh agama setempat.

Lanjutnya, Kegiatan yang diselenggarakan oleh Koramil Merakurak ini merupakan wujud nyata dari peran aktif institusi militer dalam membina hubungan baik dengan masyarakat. Melalui acara seperti ini, Koramil 0811/04 Merakurak tidak hanya menjalankan fungsinya sebagai aparaturnegara, tetapi juga sebagai mitra masyarakat dalam membangun kehidupan yang lebih baik.

“Semoga apa yang kami berikan ini bermanfaat dan menjadi berkah bagi kita semua”, Ujar Lettu Inf Santoso.

Bapak Muslichudin. S.Ag., menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pak Danramil yang sudah melibatkan Yayasan Yatim Mandiri untuk bersama membagikan kebaikan. Kami merasa senang dan bangga.

“Harapan saya kedepan sinergi seperti ini terus terjalin”, Ungkap Bapak Muslichudin. S.Ag selaku Ketua Yayasan Yatim Mandiri. (Farozych)